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令和４年第４回市議会定例会一般質問事項 

 

番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１ 
鈴 木 秀 尚 

（ 一 括 ） 

１ 「子はかすがい、子育ては春日井」宣言につ

いて 

(1) これまでの取り組みと今後の展開について 

市長・部長 

２ 
奥 村 昇 次 

（ 一 括 ） 

１ 弥勒山登山道のトイレ設置について 

(1) 弥勒山等東海自然歩道の観光資源について 

(2) 弥勒山登山道のトイレ設置について 

市長・部長 

 

３ 
長 谷 和 哉 

（ 一 括 ） 

１ 下条地区の道路冠水対策について 

(1) 過去の道路冠水状況について 

(2) 道路冠水の原因について 

(3) 今後の道路冠水の対策について 

市長・部長 

４ 
金 澤 陽 貴 

（ 一 括 ） 

１ 中核市移行について 

(1) 中核市移行に関する基本的な考え方につい

て 

市長・部長 

５ 
安 達 保 子 

（ 一 括 ） 

１ 市から区・町内会への依頼事項の負担軽減に

ついて 

(1) 市から区・町内会への依頼事項の現状につい

て 

(2) 区・町内会のＩＣＴ活用について 

(3) 市と区・町内会が担うべき役割について 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

６ 
田 口 佳 子 

（ 一 括 ） 

１ 高蔵寺駅北口駅前広場再整備について 

(1) 駅利用者によるにぎわいと地元に愛される

空間の創出について 

(2) 駅利用者と地元住民との協働によるまちづ

くりについて 

(3) 持続可能な施設運営について 

 

２ マンション管理適正化法の改正における本

市の取組みについて 

(1) 本市の分譲マンションの棟数と管理組合が

あるマンションの割合について 

(2) 管理不全に陥るおそれのあるマンションに

対する本市の関与について 

(3) マンションの登録制度について 

 

３ 南海トラフ地震に備えたトイレ対策につい

て 

(1) 本市のマンホールトイレシステムについて 

(2) 下水道施設の耐震対策の状況について 

(3) 下水道施設の被災想定について 

(4) 避難所のトイレ対策について 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

７ 
伊 藤 杏 奈 

（ 一 括 ） 

１ ガバメントクラウドファンディングについ

て 

(1) ふるさと納税について 

(2) ガバメントクラウドファンディングの導入

について 

市長・部長 

８ 
田 中 千 幸 

（ 一 括 ） 

１ 学生支援と地域活性化につながる施策につ

いて 

(1) ＵＲ・中部大・本市による「地域連携住居」

について 

(2) 「地域連携住居」の取組を市営住宅へ活用す

ることについて 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

９ 
小 原  哉 

（ 一 括 ） 

１ 公共交通整備に係る要望活動について 

(1) 東海旅客鉄道株式会社への女性専用車両の

導入について 

 

２ シティプロモーションについて 

(1) 市外イベント等への官民連携の取り組みに

ついて 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

10 
佐 々 木 圭 祐 

（一問一答） 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

(1) 本市の感染者の状況について 

(2) 今後の対応について 

 

２ コロナ禍での検診について 

(1) 検診の状況について 

(2) がん検診の向上について 

 

３ 企業版ふるさと納税について 

(1) 現状について 

(2) 今後の取組について 

 

４ 消防トイレカーについて 

(1) 出動時の状況について 

(2) トイレカーの導入について 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

11 
小 林 宣 子 

（ 一 括 ） 

１ 子どもの貧困対策について 

(1) 課題を抱える子どもたちに対する重層的支

援体制の役割について 

 

２ フードドライブの取組みによる地域づくり

について 

(1) 子ども食堂などへの支援と市のかかわり方

について 

 

３ 不登校児童生徒への多様な教育機会の確保

について 

(1) 不登校児童生徒の現状について 

(2) フリースクールとの連携、支援について 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・教育長・

部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

12 
伊 藤 建 治 

（一問一答） 

１ 就学援助について 

(1) 利用率（受給率）について 

(2) 対象基準、所得基準額、申請について 

(3) 支給項目について 

 

２ ヤングケアラーについて 

(1) 調査の実施について 

(2) 学校、医療、介護、自治会など連携の仕組み

を作ることについて 

(3) 相談窓口について 

(4) 支援について 

 

３ リニア中央新幹線工事について 

(1) 西尾非常口の落盤事故について 

(2) 汚染土壌について 

 

４ 農業施策について 

(1) 農地保全について 

(2) 農業振興について 

 

５ アウティング禁止条例について 

(1) 考え方について 

市長・教育長・

部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

13 
原 田 祐 治 

（一問一答） 

１ 消防署西分署について 

(1) 地元での説明会について 

(2) 候補地周辺の道路について 

 

２ ＪＲ中央線の車内混雑の緩和について 

(1) ラッシュ時間帯は10両編成に戻すよう要望

することについて 

 

３ 男性トイレへの汚物入れの設置について 

(1) 市の施設のトイレに設置することについて 

 

４ 道路側溝に蓋をすることについて 

(1) 現在の市の対応について 

(2) 幅が４ｍ以上ある道路の側溝に蓋をするこ

とについて 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

14 
石 田 裕 信 

（一問一答） 

１ バス待ち環境の改善について 

(1) ベンチについて 

(2) 寄贈について 

 

２ 国保における傷病手当・傷病見舞金について 

(1) 新型コロナに係る傷病手当について 

(2) 個人事業主やフリーランスへの支給につい

て 

 

３ インボイス制度について 

(1) インボイス制度による影響について 

(2) インボイスによる影響への対応について 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

15 
宮 地   

（一問一答） 

１ 市長の市政の考え方について 

(1) 基本的な考え方について 

(2) 中核市への移行と保健所設置を優先する考

えについて 

(3) 教育の諸課題について 

(4) 平和行政について 

(5) 高蔵寺駅北口駅前広場再整備について 

 

２ 分譲マンションの維持・管理への支援につい

て 

(1) マンション住民からの相談について 

(2) マンション管理計画認定制度について 

 

３ 生活保護受給者の医療証等について 

(1) 緊急時に自費で支払いし、後日、保護費で支

払いの事例 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

16 
加 藤 貴 章 

（ 一 括 ） 

１ 高蔵寺駅北口の再整備について 

(1) 円滑な車乗り入れの為のバスロータリー送

迎場所、駐停車場について 

(2) にぎわい商業施設について 

(3) 広く利用者からの意見を求める意識調査に

ついて 

市長・部長 

 


